

インフルエンザが流行する
時期となりました。うがい
手洗いで予防してください



Vol.27

11月7日は健康相談＆歯科検診がありました。震災後歯医者に行かなかった住民さんも多かったのでとても良いイベントとなりました。その後、自治会でカレー作りをしました。大きい鍋でたくさん作ってとても美味しく頂きました。また皆さんと一緒に何か作りたいと思っています。



11月14日は、第2回目のウォーキング講習会をしました。体力測定をして健康に関するお話を聞きながら先生の指導を受けウォーキングを楽しみました。



11月15日は、3回目のノルディックウォーキングをしました。今回は、天気に恵まれて仮設住宅の周りを皆さんと一緒にウォーキングしました。



11月21日は、音楽療法のイベントでした。初参加の住民さんも楽しんでいました。次回は1月になります。楽しみにしていてください。



11月27日は、市議会議員さんと意見交換会がありました。住民さんの不安なことや聞きたいことなど短時間ではありましたが聞くことができました。なるべく住民さんの意見を聞いていただきたいと思いました。



盛保育園に、沢川女子会から雑巾を50枚寄付しました。普段お世話になっているので子供達に使って頂けたら嬉しいですね。

